

JOURNÉE DES ÉTUDIANTS MÉTHODISTES UNIS

INTRODUCTION À LA PRÉDICATION



Cette introduction à la prédication fait partie du kit destiné aux pasteurs et aux animateurs pour la Journée des Étudiants Méthodistes Unis et s'inscrit dans le cadre du thème « Rétablir un esprit de sagesse ». Nous vous encourageons à l'adapter à votre contexte et à l'incorporer dans un message plus général.

eaucoup d'entre nous aux États-Unis ont célébré Thanksgiving cette semaine et ont peut-être eu des étudiants qui sont rentrés chez eux pour cette fête. Il est parfois surprenant et merveilleux de voir des personnes que nous avons connues enfants rentrer chez elles quelques mois plus tard, remplies d'une nouvelle sagesse en tant que jeunes adultes. En cette Journée des Étudiants Méthodistes Unis, nous avons l'occasion d'entourer d'amour et d'encouragement ces étudiants et les autres jeunes adultes de notre famille ecclésiale élargie. Dans la leçon biblique d'aujourd'hui, Paul écrit à l'Église d'Éphèse pour leur exprimer sa gratitude pour leur foi et leur amour les uns pour les autres. Il prie pour qu'ils aient une révélation de la puissance de Dieu et de la grandeur de l'amour divin en Jésus-Christ. La prière de Paul « JE PRIE QUE LE DIEU DE NOTRE SEIGNEUR JÉSUS CHRIST, LE PÈRE DE GLOIRE, VOUS DONNE UN ESPRIT DE SAGESSE ET DE RÉVÉLATION QUI VOUS LE FASSE CONNAÎTRE. »

—ÉPHÉSIENS 1:17 (SG21)

pour les Éphésiens rappelle l'importance de rechercher la sagesse et la compréhension. En tant qu'Église, nous élevons des enfants pour qu'ils apprennent et grandissent, pour qu'ils explorent le monde qui les entoure et pour qu'ils acquièrent une compréhension plus profonde des mystères de Dieu et de la création. Au sein d'une communauté de foi, ils sont encouragés à aborder leurs études non seulement en vue



JOURNÉE DES ÉTUDIANTS MÉTHODISTES UNIS INTRODUCTION À LA PRÉDICATION

d'une réussite personnelle, mais en tant que jeunes leaders chrétiens qui se soutiennent mutuellement et encouragent les autres à poursuivre leurs rêves.

Le message de gratitude et d'encouragement de Paul est centré sur l'amour du Christ pour nous. Nous faisons partie d'une grande communauté de disciples qui travaillent tous ensemble à l'édification du royaume de Dieu. Nous sommes reliés par l'Église Méthodiste Unie, qui constitue le corps même du Christ. Comment pouvons-nous être des modèles pour la prochaine génération d'une manière qui favorise le soutien mutuel et l'encouragement des uns et des autres? Lorsque nous tendons une main secourable à ceux qui éprouvent des difficultés, lorsque nous prêtons l'oreille à ceux qui ont besoin d'être entendus et lorsque nous offrons des mots d'encouragement à ceux qui sont confrontés à des défis difficiles à relever, nous offrons un témoignage visible de la grâce invisible de l'amour de Dieu. Et bien que la sagesse divine ne vienne pas nécessairement des livres, équiper les jeunes leaders chrétiens d'une base solide axée sur la foi, les encourager dans leurs études et marcher à leurs côtés peut « ouvrir les yeux de leur cœur » au cours de cette période de transformation et souvent de défi. L'une des façons d'y parvenir lors de la Journée des Étudiants Méthodistes Unis est d'investir en eux par le biais d'une offrande spéciale qui offre des bourses d'études aux étudiants qualifiés.

Notre soutien aide les étudiants à acquérir des connaissances et une sagesse qui leur permettent d'avoir un impact positif sur le monde qui les entoure. En tant qu'apprenants tout au long de la vie, nous sommes tous appelés à servir les autres, à faire une différence dans la vie de ceux qui nous entourent et à contribuer au plus grand bien de la société. Le message de Paul sur la puissance et l'amour de Dieu nous rappelle que notre succès ne dépend pas uniquement de nos propres capacités ou accomplissements. Notre plus grande sagesse et notre meilleure compréhension nous viennent de notre foi en Christ et de notre pratique de ses enseignements.

L'amour et la puissance de Dieu sont toujours avec nous. Nous avons la responsabilité sacrée d'utiliser nos connaissances et nos talents pour servir les autres et avoir un impact positif sur le monde qui nous entoure. En tant que représentants du corps du Christ, nous partageons son amour avec ceux qui vivent à nos côtés.

